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澄清《闯入者》“逐利”争议，王小帅：

没没有有严严肃肃电电影影的的市市场场堪堪忧忧

本报讯（记者 倪自放） 由周
迅监制，“人气超模”刘畅主演，根据
人气作家安东尼同名小说改编的都
市爱情电影《陪安东尼度过漫长岁
月》6日发布定档海报，电影正式定
档8月20日七夕节全国上映。

影片《陪安东尼度过漫长岁月》
根据郭敬明旗下作家安东尼的同名
小说改编而成，原著讲述了一个男
生从20岁到23岁、从大学到工作、从
国内到国外的生活片段和真诚感
悟 ,处处流露的暖心寄语和对成长
的真挚描写，“治愈”了不少经历过
青春岁月的人。影片最新发布的三
款预告海报均为实景拍摄，分别取
景墨尔本、东京、大连独具特色的美
景，墨尔本浑然一体的蓝天与海岸，
东京独有的浪漫樱花，以及大连极
具年代气息的有轨电车，加上男主
角刘畅的清新形象，让整套海报犹
如风景摄影一般，治愈气息扑面而
来。

《陪安东尼度过漫长岁月》由著
名演员周迅担任监制。首度跨界尝
试监制的周迅，早在此前的发布会
上就表示，对小说《陪安东尼度过漫
长岁月》情有独钟，尝试担当监制是
因为原著“有一种温暖，有一种很长
的力量，有很多的爱在里面”。周迅
还表示，刘畅是自己苦心选择的男
主角。

本报讯（记者 邱祎） 在江苏
卫视热播的《为她而战》中，张庭、林
瑞阳算是很亮眼的明星夫妻。近日，
在接受记者采访时，张庭表示，被求
婚8次才终于“肯嫁”的她，在生活中
却是个十足的小女人，幼教毕业的
她教育孩子是一把好手，但却苦恼

“林大哥”常常破坏家里的规矩。不
过张庭也常常惊喜于老公给的惊
喜：“别人走红地毯，我在家走玫瑰
地毯。”

节目中的张庭，无论是博弈、挑
战，还是让老公林瑞阳“回去跪算
盘”，其强大气场被无数网友“津津
乐道”，率真的她坦言，“当然有时候
也会得罪人”，但是她通常对事不对
人，能得到真心朋友的理解。林瑞阳
在采访中称：“生活中的张庭在我心
目中就是小女人，私底下我对她比
较凶悍的，哈哈。她很可爱、善解人
意。”张庭更是坦言：“每当我有烦恼
的时候，想到有这么一个厚实的肩
膀，就没有后顾之忧了，这是最幸福
的事了。”

本报记者 倪自放

一部筹备达数年、会聚多
位戏骨、入围威尼斯电影节、拿
到亚太影展影后的电影《闯入
者》，却在五一档上映后仅获得
1 . 5%的排片。首日50万元的惨
淡票房，更是与当下国内高歌
猛进的各种电影纪录形成鲜明
对比。5月6日，在杭州出席全国
最大规模院线推介会的《闯入
者》导演王小帅表示：“如果严
肃创作无法生存，电影市场的
前景才真正堪忧。”

电影五一档，电影《闯入
者》以高口碑、低得可怜的排片
场次引发争议。中国第六代导
演领军人物、《闯入者》的导演
王小帅，五一假期专门针对该
片的排片发表声明，呼吁市场
尊重严肃电影。6日，王小帅携
电影《闯入者》现身全国院线推

介会主会场，面对上百名院线、
影院经理，重点对影片进行了
二次推介，呼吁业内人士不要
让这部口碑上座俱佳的国产影
片被埋没。

王小帅首先就近日热议的
“票房与艺术品质不应该兼求”
的观点表达了看法，他说，这次
自己因《闯入者》排片过低表达
的个人感受并非“逐利”，“我一
直对电影市场抱着积极正面的
态度，我们制作《闯入者》是抱
着严肃创作的态度，谨慎控制
制作与宣发成本，绝非盲目投
资行为和粗制滥造，应该至少
让所有的投资方、发行方收回
成本投入，唯有如此，这类影片
才能够在市场上继续生存下
来。严肃创作一旦无法生存，这
个市场的前景才真正堪忧。”

可喜的是，在王小帅五一
期间呼吁影院给《闯入者》更多

空间之后，开始以每天一个百
分点的速度增加，排片比例已
增加近三倍。院线普遍认为，

《闯入者》有可能重现《狼图腾》
在春节档的走势。部分影院经

理表示，他们在增加了《闯入
者》的排片场次后，看到了很多
因影片的好口碑而来的观众，
意识到市场对这类优质影片的
需求是巨大的。

本报讯（记者 倪自放）
2015年戛纳电影节将于5

月13日开幕，今年有贾樟柯
执导的《山河故人》、侯孝贤
执导的《聂隐娘》两部华语片
争夺金棕榈大奖，两部电影
的主演董子健、张震亦双双
入围戛纳影帝的角逐，其中
21岁的董子健作为戛纳电影
节华语电影最年轻的影帝竞
逐者，被各方看好。

《山河故人》的故事从
1999年掠过2014年，然后抵
达未来的2025年，刻画了两
男一女的爱与别离，是一部
时代巨变背景下的个人情感
史诗。片中董子健饰演7岁就
移民到澳大利亚的不羁青
年，全程以英语演出。谈及这
次挑战，国际学校出身且有
海外游学经验的董子健表
示，演绎起来毫无压力，“英
文演戏蛮爽的。”

据悉，21岁的董子健将
与奥斯卡影帝马修·麦康纳、
德国影帝迈克尔·法斯宾德、
法国影帝文森特·卡索、日本
影帝浅野忠信以及张震等人
竞逐影帝。《山河故人》是其
担纲主演的第二部电影，此

前由他主演的《青春派》已让
他斩获上海电影节传媒大奖
最佳男主角，成为中国首个

“90后”影帝，同时还入围
金马奖最佳新人奖等多
项大奖。此番与多国影
帝角逐，董子健谦虚
地说：“我没信心赢，
能去参与、去学习就
已经很开心了。”

戛纳电影节向
来宠爱年轻小伙，
日本演员柳乐优
弥14岁就夺得影
帝，哈维尔·多兰
2 0岁时斩获最佳
导演奖。虽然董子
健 自 谦“ 没 信 心
赢”，但这匹小黑马
已被诸多业内人士
看好。《山河故人》导
演贾樟柯对爱将董
子健赞赏有加：“小
鲜肉、会演戏，这两者
小 董 身 上 难 得 地 兼
具。他是不多见的，在
镜头前非常自由、自在
的演员，这种表演和再创
造，正是无论哪个阶段的
演员都最缺少和需要的。”

本报讯（记者 师文静）
在明星真人秀当道的情况下，
浙江卫视社交实验真人秀《牵
手爱情村》坚持用“素人”不炒
作明星话题，同样受到了观众
的喜爱。近日，浙江卫视节目中
心副主任陈伟和《牵手爱情村》
制片人姚远接受了记者专访，
详谈这档真人秀背后的“吃螃
蟹心路”。

《牵手爱情村》每期邀请7
男5女做嘉宾，在一个相对封闭
的空间内共同生活7天6夜，其
间每位嘉宾可自由选择心仪的

对象。节目初衷是通过打造一
个城市里的“爱情乌托邦”，真
正帮助普通人寻找到理想的另
一半。陈伟介绍：“现在真人秀
的爆发既有发展规律和发展趋
势的因素，也和国人的生活水
平提升有关。其实在真人秀这
一领域，明星真人秀只是一部
分，而且是一小部分。从全世界
范围来看，素人真人秀是一个
主流品类。不可否认的是，明星
真人秀自带影响力，很容易引
发大家的关注度，但最终的发
展趋势是荧屏上会有各种各样

人的真人秀，既然已经看到素
人真人秀是主流的趋势，为什
么不先进行探路呢？”

姚远表示，将一档素人真
人秀落脚在“爱情村”这个主
题，是融入了节目组情愫的。姚
远说：“感情是世界上最复杂但
也是最简单的一种东西，它无
关身份、地位、年龄，最最重要
的就是我喜欢你，我要和你在
一起，而且在许下承诺后，要共
同面对和克服困难。我们发现
现代人择偶时物质的影响太
多，希望人们能回归到最单纯、

最感性的状态。‘爱情村’只是
提供一个平台，激发这种最原
始的状态，让人进行面对面的
心灵上的沟通。”

业内有种观点认为，明星
真人秀题材已经到达了顶峰，
真人秀要想持续繁荣和发展，
还得靠“素人”。对此，陈伟表示
部分赞同，“素人真人秀是趋
势，但不可能完全替代明星真
人秀。在当下的市场环境中，明
星真人秀依然是被市场认可和
追捧的，但是素人真人秀也不
是没有土壤生存。”

周迅监制
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